

Organizado por el Foro Civitas Nova, se celebrará del 13 al 19 de noviembre

## La vivienda, el urbanismo y la accesibilidad, a debate en un encuentro internacional

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, acompañado del alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, y del pre-

sidente del Colegio de Arquitectos de Albacete, Juan Caballero, presentó el Encuentro Internacional Foro Civitas Nova,

que se celebrará del 13 al 19 de noviembre en Albacete, bajo el lema "Un nuevo diálogo sobre la ciudad".

Es la primera vez que un evento de estas características se celebra en Castilla-La Mancha y va a posibilitar que algunos de los profesionales más prestigiosos de la arquitectura y el urbanismo pongan en común sus reflexiones en torno a cuestiones tan importantes como la vivienda pública, la construcción y el urbanismo sostenibles, la accesibilidad urbana o los nuevos fenómenos urbanos.

Bajo el lema "Un nuevo diálogo sobre la ciudad", el Encuentro Internacional Foro Civitas Nova se presenta como una gran reunión en nombre de la Nueva Ciudad (Civitas Nova), de los nuevos modelos (urbanísticos, sociales, también empresariales) necesarios para afrontar los retos urbanos del nuevo siglo.

Las jornadas se articularán en una serie de inéditos formatos de conferencia. El cine, la fotografía y la música ilustrarán el conocimiento de la arquitectura y el urbanismo actuales en cinco jornadas monográficas con cinco formatos de conferencia sobre la vivienda pública del futuro; arquitectura y urbanismo sostenible;



Foto: Cristina Martínez  
Alejandro Gil, durante la presentación del Encuentro Internacional Foro Civitas Nova 2006, acompañado del alcalde, Manuel Pérez Castell, y del presidente del Colegio de Arquitectos de Albacete, Juan Caballero.

tecnología e innovación en la vivienda; accesibilidad en la ciudad; y nuevos fenómenos y modelos urbanos.

Para ello, se darán cita más de una treintena de ponentes de primer nivel, venidos de todos los rincones del mundo, como Kennett Yeang, de China; Ekhart Hahn, de Alemania; Yoshiharu Tsukamoto, de Japón; Willy

Müller, de Argentina; Florian Beigel y Mike Donnelly, del Reino Unido; Bostjan Vuga, de Eslovenia; o Philippe Rahm, de Francia. Junto a ellos, algunas de las figuras españolas más relevantes en el panorama nacional e internacional, como Alejandro Zaera, Andrés Perea, Manuel Gausa, Francisco Jarauta, Carmen Trilla, Izaskun Chinchilla, Vicente

Guallart, Alfredo Payá, Enrique Azpilicueta, Salvador Pérez Arroyo, o Juli Capella, entre otros.

Además, también participarán, como observadores invitados, algunas de las principales voces de la crítica arquitectónica y urbana en España, como Juan José Barba, director de la revista "Metalocus", Adela García Herrera, colaboradora de "El País" y de la revista "Arquitectura Viva", o el director de la revista "Pasajes", José Ballesteros, que recogerán las ideas y conclusiones más relevantes en una serie de "Artículos Panorámicos", que se integrarán posteriormente en las publicaciones del Encuentro.

El evento servirá también como marco para albergar una exposición de los proyectos premiados y seleccionados en las cuatro categorías de "Premios de Vivienda y Urbanismo 2006 en Castilla-La Mancha"; los Premios de Arquitectura Contemporánea, Territorio e Identidad; Premios de Accesibilidad Arquitectónica y Urbana; Premios de Arquitectura Sostenible; y Premios de Rehabilitación de Patrimonio Residencial y Urbano.

### III fase de señalización y ornamentación comercial

167.040 euros invertirá el Ayuntamiento en extender la señalización y ornamentación comercial a distintos barrios de la capital. En total serán 40 monolitos informativos y 70 jardineras que se distribuirán por los barrios de Feria, Pilar, Fátima y Franciscanos.

Según el concejal de Comercio, Ramón Sotos, con ello se da un nuevo paso para consolidar "la ciudad como una capital comercial de excelencia. Estamos trabajando conjuntamente con las asociaciones y los trabajadores del sector para apoyar al comercio minorista de Albacete. Este proyecto es una prioridad marcada por el alcalde, en la que el equipo de gobierno está dando pasos muy importantes, abriendo más plazas de aparcamiento, mejorando las calles y la iluminación, con el objetivo de potenciar la competitividad de nuestros establecimientos minoristas".

Los nuevos monolitos serán de 2'4 metros de altura; en la cara delantera se situará la información y el logo del comercio en la trasera.

### Albacete contará con un registro de demandantes de vivienda

El consejero de Vivienda y Urbanismo, Alejandro Gil, acompañado del alcalde, Manuel Pérez Castell, anunció en Albacete que en el plazo máximo de dos meses comenzará a funcionar un Registro de Demandantes de Vivienda.

Se trata de una Bolsa de Vivienda en la que se podrá inscribir cualquier ciudadano que necesite una vivienda, optando así a las promociones públicas y privadas que se desarrollen en la ciudad.

Gil hizo este anuncio en el acto de colocación de la primera piedra para la construcción de 170 viviendas de protección oficial en la zona del antiguo matadero, una promoción para la que el Gobierno regional aporta una inversión de más de 15 millones de euros.

Se trata de viviendas de entre 70 y 90 metros cuadrados, de las que seis serán para personas con discapacidad, y con un precio final de entre 70.000 y 90.000 euros.

## Barreda apeló al "compromiso con el prójimo" en la inauguración el Centro Socio Cultural del "Buen Suceso"

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, acompañado del alcalde de Albacete, Manuel Pérez Castell, inauguró el Centro Socio Cultural 'Buen Suceso', ubicado en los barrios La Estrella y La Milagrosa de Albacete, donde afirmó que "la solidaridad internacional es imprescindible, pero debemos tener compromiso con el prójimo".

En este sentido, el presidente Barreda apeló al esfuerzo colectivo para construir una sociedad mejor, "donde debemos dar prioridad a la atención a los colectivos que más necesitan de la solidaridad de todos".

Barreda explicó que Albacete, a pesar de ser un solo núcleo de población, ha contado con barreras como las que durante años separaron a los barrios de La Estrella y La Milagrosa del centro de la ciudad.

Situación que se ha conseguido eliminar con actuaciones como este Centro Socio Cultural, que dispone de aulas de formación,



Foto: Cristina Martínez  
El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, saluda, en presencia del alcalde, Manuel Pérez Castell, a uno de los niños encargado de descubrir la placa inaugural del nuevo Centro Socio Cultural de los barrios La Estrella y La Milagrosa.

despacho para las asociaciones culturales y vecinales de ambos barrios, salas para las personas mayores, despachos para los trabajadores sociales, guardería, comedor y un local para un retén de la policía local.

"Hay que construir una ciudad que integre, donde nosotros y nuestros hijos podamos vivir bien", apuntó el presidente de Castilla-La Mancha, que definió a Albacete como "un lugar donde se hace ciudad permanentemente

y así debe seguir haciéndose".

Así, Barreda aseguró que en los Barrios La Estrella y La Milagrosa hay hombres y mujeres excelentes y esto es lo más importante porque, al final, la ciudad la hacen los ciudadanos.

El presidente del Ejecutivo autonómico afirmó que Albacete "es una ciudad dinámica, moderna y empeñada en construir un porvenir barrio a barrio, calle a calle, fomentando el espíritu ciudadano".

Representantes de los barrios La Estrella y La Milagrosa y de diferentes movimientos sociales, como la Asociación Calí o las Hijas de la Caridad, precedieron al presidente en la palabra, mostrando su agradecimiento a las Administraciones municipal y autonómica por el esfuerzo realizado para hacer realidad este Centro Socio Cultural, muy demandado por los vecinos.

El acto concluyó con una actuación del grupo de Antonio Remache.